



-Anzeige-

## Fußballprominenz beim Frühlingsfest

-ea-LIMBURG-STAFFEL. Viele Besucher konnte WETON am Sonntag auf der Frühlingsmesse verzeichnen, angelockt wohl auch durch die Fußballprominenz, die sich in lockerer Runde den Fragen von Moderator Tom Theisen stellte. Der Ehrenspielführer der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, Uwe Seeler, wurde mit großem Applaus begrüßt und lobte gleich die Aktivitäten und Atmosphäre bei WETON als „absolut 1. Liga – Spitzenklasse“. Er sei überrascht, in welchem großen Maße die Messe aufgebaut sei. In einer unterhaltsamen Talkstunde ging es dann um die positive Wirkung und Anziehungskraft des Fußballsports, aber auch um die Schwierigkeiten und Notwendigkeit der Nachwuchs-Förderung, die Rolle und Bedeutung der Schiedsrichter und Fußball-Idole. Neben Uwe Seeler kamen auch die heimische Fußballlegende Bernd Hölzenbein, der ehemalige DFB-Präsident Dr. Theo Zwanziger, der Vorsitzende des Sportkreises Limburg-Weilburg, Hermann Klaus, Vermögensberater Markus Stillger, Kreisschiedsrichterobmann und Bürgermeister von Runkel, Friedhelm Bender, und natürlich WETON-Geschäftsführer Hartmut Büttner zu Wort, der sich bei „seiner Mannschaft“ für deren Einsatz und Engagement bedankte. Auch das Wetter hielt, so dass die Besucher der Frühlingsmesse sich sowohl auf dem Außengelände als auch im Innenbereich umfassend über Garagentore, Fliesen, Garten, Innenausbau, Rohbau und Holzbodenbeläge informieren konnten. Die Kinder kamen ebenfalls auf ihre Kosten: Hüpfburg, Rutsche, Kinder-Kartbahn, Toreschießen gegen den Robokeeper und Traumhaus bauen mit Porenbeton. Fazit: Ein rundum gelungener Informationstag, der sehr viel Spaß machte.

Fotos: Ehrmann